

# 南部小だより

令和7年3月24日発行

## 心に響きました

校長 鏡味志寿夫

令和6年度も今日で終わりです。19日の水曜日に、72名の6年生が南部小学校を巣立ちました。卒業式における6年生の姿はとても立派でした。この1年間、リーダーとして南部小学校を牽引してきた6年生のみなさんが卒業式も心を一つにして素敵なものにしてくれました。

卒業式には、多くの保護者と来賓の皆様に参加していただくことができました。参加された皆様の温かい眼差しの中、素晴らしい雰囲気の中で卒業式を挙げる事ができました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

式の中での、別れの言葉。素晴らしい時間でした。言葉一つ一つにしっかりと気持ちが込められていました。そして、歌。5年生による「大切なもの」も6年生による「旅立ちの日に」も会場にいる全ての人の心に響くものでした。子ども達の力のすごさを改めて感じました。感動で私の眼も涙でいっぱいになりました。

新型コロナウイルス感染症の影響で失われつつあった子ども達の歌声。今年度は、学校に歌声を取り戻そうと取り組んできました。その成果が卒業式において響いた子ども達の歌声として表れました。この日を迎えるまでの子ども達、教職員ののびに感謝します。

1年生から5年生までの在校生は、今日で令和6年度の学年をそれぞれ修了しました。この1年間で身も心も大きく成長しました。1年前の4月と比べると、とても多くのことができるようになったと思います。4月には次の学年に進級します。新しい学年に向けて、希望や期待でいっぱいだと思います。この1年間で学んだことを生かし、令和7年度も令和6年度に負けない成長をしてほしいと願っています。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様、この1年間の南部小学校に対するご理解とご協力に感謝を申し上げます。ありがとうございました。



< 卒業式 >

## 代表児童による発表（1年生～5年生）

### 「1年間でできるようになったこと」（1年生）

ながねようちえんからの入学は、ぼく一人で、知らない子ばかりでした。でも、1年間でともだちがたくさんできました。

ともだちと大ほうかやひるほうかにサッカーをするのは、とてもたのしいです。

きょうしつで、ともだちとおしゃべりするのもたのしいです。いえにあそびにきてくれるともだちもできました。

11月のあきまつりでは、グループのみんなでボウリングのお店をひらきました。ともだちと、はなしあったりきょうりょくしあったりして、たのしいおみせができました。

2年生になってもともだちとなかよく、えがおで、まい日をすごしたいです。



### 「2年生で がんばったこと」（2年生）

ぼくは、2年生の運動会で、一番がんばったことは、ときょう走です。なぜかという、1年生のときに一緒に走って負けた子と走るようになったからです。ことしこそ、ぜったいにかちたいという気持ちになりました。あい手の子は、れんしゅうでも、走る前に「ぜったいに運動会でも1位になるぞ」という心があつ子です。なので、本番でも、そのあつ心が伝わってきて、きんちょうしました。だけど、ぼくは、ぜったいに「かつぞ」という気持ちをもっていどみました。

ぼくは、走りました。その子は、やっぱりさいしょから、本気を出してきました。だけど、ぼくは、がんばりました。ぼくは、その子をぬかしましたが、ゴール直前にその子は、おいあげてきました。それでもぼくは、まけじとがんばりました。そして、ゴールをしました。けっかは、ぼくが1位になれました。とてもうれしかったです。



### 「3年生でがんばったこと」（3年生）

3年生でがんばったことは、社会のじゅ業です。理由は、スーパーマーケットや消ぼうしょについて学び、見学に行ったことを新聞にまとめることが楽しいと感じたからです。また、じゅ業で分からないことがあると先生が教えてくれるからです。そのおかげで、じゅ業が楽しい、もっと勉強をがんばろうと思いました。来年も社会をふくめてさまざまな教科をがんばりたいです。私の4年生の目標は、何事にもあきらめず、最後までちょうせんすることです。これまでの私は、分からない問題があるとあきらめてしまいました。来年からは高学年になるので多くのことにちょうせんし、努力し続ける力を身に付けます。



### 「4年生でがんばったこと」 (4年生)

私は漢字が昔から苦手で、50問テストをやっても良い点数がなかなか取れませんでした。でも、4年生になって毎日コツコツ勉強をすることでよい点数を取ることができました。

もう一つ、がんばったことはノートをきれいに書くことです。先生の話聞きながらまとめることは大変だったけど、大事なところ意識して授業を受けることができ、集中して学習することができました。

5年生になってもこれを活かし、毎日コツコツ勉強を積み重ね、授業に集中して取り組みたいです。



### 「5年生で学んだこと」 (5年生)

僕が、5年生で学んだことは、「努力することの大切さ」です。

そのことを一番実感したのは、キャンプの光の舞の練習の時でした。最初は、うまくできない技があり、本番で成功させられるかとても不安でした。そのため、技が得意な友達に聞いたり、放課や家で何度も練習を繰り返したりしました。何度も失敗をして悔しい思いをしましたが、あきらめずに努力し続けた結果、本番では納得のいく演技ができ、とてもうれしかったです。努力すればできることが増え、自信につながることを学びました。

6年生では、児童会役員になります。みんなのために活動するのは簡単なことではないと思いますが、5年生で学んだ努力の大切さを忘れずに、責任をもって取り組みたいです。そして、みんなが楽しく過ごせる学校を作れるよう頑張ります。

これからも努力を大切にし、6年生として成長していきたいです。



## 交通安全に気をつけましょう (愛知県警察からのお願い)

愛知県警察では、自転車の安全利用を促すため、「小学生」、「中学・高校生」、「高齢者を主とした成人」を対象とした自転車の交通ルールに関する啓発動画をそれぞれ作成しています。ご家庭でも積極的にお子様に対し、啓発動画を視聴させていただくことで、自転車の安全利用について、理解を深めていただきたいと思います。<愛知県警察より>

- 一緒に学ぼう！自転車の交通ルール【小学生向け】  
URL <https://youtu.be/qBXLLeVVM-ec>



- 自転車の交通ルール【5つの左・小学生向け】  
URL <https://youtu.be/n5ys3FQKfiY>

